

Boletín Número 136
Toluca, México, a 14 de julio de 2014.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la Conferencia “Participación Ciudadana”, a alumnos de la Universidad Tres Culturas, en el Instituto de Estudios Legislativos (INESLE).

Al cumplir con el marco jurídico que se nos ha dado a los ciudadanos, participando para lograr mejores formas de convivencia social y realizando pequeñas acciones, los efectos se multiplican, de ahí que debemos empezar desde este momento a practicar valores y a construir ciudadanía desde cada uno de los ámbitos en los que nos desenvolvemos, dando paso firmes en lograr efectos a largo plazo en nuestro régimen democrático, señaló el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, quien impartió la conferencia “Participación Ciudadana” a alumnos de la “Universidad Tres Culturas”, en las instalaciones del Instituto de Estudios Legislativos (INESLE), en la Ciudad de Toluca.

La conferencia se desarrolló en el marco de la celebración “Día del Abogado”, en donde Hernández Flores hizo un reconocimiento a quienes estudian y ejercen esta importante profesión, poniendo el acento en la trascendencia que tiene observar, respetar y aplicar las normas, pues la participación responsable de los ciudadanos sólo se puede dar bajo el respecto irrestricto a la ley, como ocurre durante los procesos electorales o bien en la relación que establecen los ciudadanos con el gobierno, ya sea a nivel estatal, municipal o federal.

Así la evolución y desarrollo social se dan en un marco de corresponsabilidad cuyo eje se centra en la participación activa de la ciudadanía con los gobiernos, autoridades e instituciones y a través de pequeñas acciones, sobre todo en una entidad federativa como el Estado de México, en donde convivimos alrededor de 15 millones de habitantes.

El Consejero Electoral del IEEM también explicó que ahora se tendrá un espectro político más plural, porque el sistema de partidos amplió la oferta política, debido a que recientemente el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el registro nacional de tres nuevos partidos políticos, razón por la cual en las próximas elecciones los votantes podrán elegir entre un mayor número de opciones, de ahí que es fundamental los ciudadanos se interesen y conozcan cada una las propuestas que se presenten, para poder decidir en forma más consciente, informada y responsable.

Además destacó que ahora se tendrá la opción de registrarse bajo la figura de candidatura independiente, lo que amplía las formas de participación en los procesos electorales.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Durante su disertación, Juan Salvador V. Hernández Flores estuvo acompañado por el Vocal Ejecutivo del INESLE, Javier Martínez Cruz, así como por Marisol Millán Pérez, Jefa de la Carrera de Derecho de la “Universidad Tres Culturas”, haciendo un llamado a los estudiantes para empezar desde este momento a construir juntos una mejor sociedad.

Mediante estos ejercicios académicos, el IEEM coadyuva en la construcción de ciudadanía, siendo ésta una de las actividades sustantivas a las que da seguimiento la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx